



SOUS EMBARGO

**FONDATION DU CENTRE HOSPITALIER
DE MONT-LAURIER**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

WI-FI OFFERT

à l'Hôpital de Mont-Laurier

MONT-LAURIER, LE 1er NOVEMBRE 2023

La Fondation du Centre hospitalier de Mont-Laurier, en collaboration avec le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides et la Direction des ressources informationnelles de Lanaudière - Laurentides - Laval, est heureuse d'annoncer qu'elle offre à compter d'aujourd'hui une connexion Wi-Fi à tous les usagers, visiteurs et équipes de l'Hôpital de Mont-Laurier.

“Après plusieurs mois de planification, la Fondation est heureuse de répondre à une demande récurrente des utilisateurs de l'Hôpital de Mont-Laurier et de leur offrir une connexion Wi-Fi, une nécessité en 2023!”, souligne M. André-Jean Garneau, président du conseil de la Fondation.

“La direction des services cliniques RLS Antoine Labelle est fière que la Fondation du Centre hospitalier de Mont-Laurier puisse offrir un réseau sans fil gratuit aux usagers ainsi qu'à leurs accompagnateurs qui font une visite au sein de cette installation. Cet ajout bonifiera certainement le séjour des patients. Ce service sera également offert à nos employés et médecins qui pourront profiter de cette offre de la Fondation. Nous les remercions d'agrémenter notre milieu de travail!”, mentionne Fannie Courchesne, Directrice, Direction des services cliniques RLS Antoine-Labelle.



CISSSLAU-Visiteur

CONTACT : Pierre Gauthier 819 616-3107